

Schüßler-Salze

Wie die klassische Homöopathie sind auch die Schüßler Salze für Säuglinge und Kinder zur alternativen Behandlung von Beschwerden geeignet.

Im Wunderwerk Mensch laufen viele komplexe biochemische Prozesse ab. Nur wenn diese einwandfrei funktionieren, sind wir gesund. Der Oldenburger Arzt und Homöopath Dr. Schüßler ging davon aus, dass wir krank werden, wenn die Zellen nicht ausreichend mit Mineralien versorgt oder diese nicht richtig verteilt werden.

Er entwickelte die „12 Salze des Lebens“, die auch im menschlichen Körper vorkommen. Sie sollen den Mineralstoffgehalt wieder ins Gleichgewicht bringen und somit bei zahlreichen Beschwerden helfen.

- Welche Schüßler-Salze gibt es, welche Wirkung haben sie und wie kann ich sie bei Kindern anwenden?

In dem Seminar gibt es zahlreiche Tipps und Gelegenheit zum Austausch .

Datum	22.06.2022, 07.12.2022
Uhrzeit	16 bis 18 Uhr
Ort	Kleeblatt e.V., Rathenow
Moderator*in	Birte Buchheiser (Erzieherin & Heilpraktikerin)